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B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 07.03.2024. 

 

8.4 Sonstige Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordneter Till Kirberg berichtet, wonach er immer häufiger E-Scooter im städtischen 
Straßenverkehr beobachte, welche von 2 Personen genutzt werden. Dies sei ein erhebliches 
Sicherheitsrisiko und er würde hier das Ordnungsamt in der Pflicht sehen, die Nutzer auf die Gefahr 
hinzuweisen bzw. mehr zu kontrollieren. 
 
Bürgermeister Birger Strutz antwortet direkt, wonach der fließende Verkehr auch Sache der 
Landespolizei sei. Er werde die Anregung entsprechend weitergeben. 

 
 




